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舟■道拡幅工事へはずみ。土地買収に着手
船田町会の最大の懸案である舟田道拡幅工事は、この2年間、再三の要請にもかかわらず、わずか 2か所
の土地買収にとどまり、大きな進展がありませんでした。しかし、令和 2年度に入って、早坂さん宅から丼

上直樹さん方の残された3区画について、年度内に土地を買収することが決定し、物件調査を含め具体的な

作業に入りました。これが終われば、舟田道から自由が丘方面への2本の道路間は拡幅工事が可能となりま

す。町会は6月 29日、道路交通部計画課に工事促進を要請したところ、「今年度中に買収が終了すれば来

年度には拡幅工事の詳細設計に入ることになるJと明らかにしました。町会は「土地買収に動いたことは高

く評価する。来年度、とりあえずこの間だけでも工事着工を要請する。岡本さん宅の西側についても引き続

き努力していただきたい」と強く要請しました。

市営住宅入口に 5月 中旬に開業した「シルバーサポート・八王子Jが 6月 から町会特別会員として加入し

ていただきました。今年度、長房みなみ保育園に続く新規加入です。シルバーサポー ト株式会社(代表取締

役 内山裕司)は市内 6か所でデイサービス、グループホームなどの事業を展開しており、シルバーサポー ト
・八王子では訪問介護、居宅介護支援、バリアフリー事業などを行っています。 7月 13日 から「半日型認

知症対応型通所介護の見学会、 8月 1日 より認知症対応型デイサービスが始まります。詳しいことは知りた

い方は042-669-5781へ ご連絡ください。
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安ふして入れます! 離田書館スロの拡張工事を施=
船田会館入日は車がやっと通れるほど狭くて、特に高齢者からは「何とかならないのか」と苦情が寄せら

れていました。船田友愛会からも前年度、改善するよう要請されました。町会は令和 2年度一般会計予算で
「必要な経費については予備費を増額して対処しますJと 明らかにしてきました。工事施工者は相模原市の

鉄建基礎株式会社、 6月 29日から工事が始まり、 10日 間程度(天候にもよるが)で終了する予定です。
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□船田会館草刈り清掃に43人参加
コロナ禍が続く5月 31日、船田会館の清掃と斜面の草刈りを行いました。この

日は協力できる方は参加してという町会の呼びかけに対し、新年度役員 26人、協

力団体から17人が参加し、 1時間ほどでポランテイア袋 60数袋がいっぱいにな

りました。しばらく会わなかつた人たちが多かったために楽しそうでした。

□町自連横山北地区会長は平塚会長から伊藤 完さん(長房町会)ヘ

町自連横山北地区は 5月 31日 、定期総会を開催しました。令和 2年度の活動計画について、青パ ト運行

実施者証の取得者拡大、みずほ銀行前での特殊詐欺対策統一行動の定着化、長房地区まちづくりへの関与

と北団地跡地の有効活用計画の策定などの方針を決定、役員改選では新会長に伊藤 完氏(長房町会)を 選

出、平塚会長は副会長となりました。                        /

□もっとカラオケ利用者を増やそう !カ ラオケ機器運営委員会総会を開催       
∵
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カラオケ機器を導入 して 4年 目を迎えました。この間、カラオケ利用は月平均 10回
を数えるほどとなり順調に推移 しています。町会は 5月 31日、運営委員会総会を開

催 して令和元年度カラオケ利用回数と運営費用、収支報告を行い、今後もさらにカラ

オケ使用者の拡大に取 り組むことを決定しました。

委員長―油井千代市(町会)委員― 岡本寿美枝(レ デイースクラブ)鎌苅千鶴子(レ デイースク
・
ラブ)

塚瀬 敏子(船田友愛会)渡 辺 四郎(同 好会)竹 内 徳江(同好会)
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